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N Entrevista con él coronel Martínez Inglés
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"La única salida, la profeslonalización" 
♦ Torrejóru EL ALCALDE DEFIENDE 

AL CONCEJAL/ESCOLTA DE GUERRA

OPERACION RETORNO

Aquí te ahorrarás

100.000
ptas.

VENTA DE
PISO S. LOCALES. CHALETS 

C/ Alameda, 26 
ALCALA DE HENARES
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lu Peugeot 309 con un ahorro de 100000 Ptas . 

ven aquí y tráenos tu coche usado 
A cambio te llevarás todo un Peugeot 309 

Como tú lo quieres por contort, equipamiento 
y prestaciones No lo deies escapar
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Entrevista con Martínez Inglés

"EL OFICIAL TAMBIEN 
ES UN ESCLAVO EN 
EJERCITOS COMO 

ESTE"

1 coronel Martínez Inglés ha si- 
- ■- 'd o  uno de los invitados a la 
Conferencia Europea de Defenso
res del Soldado, donde fue recibido 
con fuertes aplausos. Para comple
mentar la información que LA 
CRONICA DEL HENARES ofre
ce en este número al respecto, nos 
hemos acercado a dialogar con 
Martínez Inglés a su domicilio de 
Alcalá. Su caso es público y notorio: 
a raíz de publicar un libro titulado 
"España indefensa" y realizar decla
raciones en las que manifestaba sus 
opiniones sobre el estado actual de 
las Fuerzas Armadas, se le condenó 
a un arresto que tuvo que cumplir 
en la cárcel de Alcalá, de varios me
ses. Finalmente, ha sido apartado 
del servicio activo. Actualmente, co
labora en la realización del progra
ma electoral sobre el servicio militar 
de I.U., e intenta terminar la redac
ción de un segundo libro.

Página 51

Presidente R.S.D. Alca!

"QUEREMOS FIC 
UN "CRACK" QUE 

SIRVA DE REVULSIVO"

T \o n  José García Rojas, cuenta 
-*-^con 39 años, ésta es su tercera 
temporada como presidente de la 
R.S.D. Alcalá. Anteriormente estuvo 
dos años como vicepresidente en la 
junta directvia regida por Sergio 
Alonso. Para este tercer mandato 
cuenta con estas cifras: mil trescien
tos cuarenta y siete socios y un pre
supuesto de 34 millones de ptas.

LA CRONICA DEL HENARES. 
Con el actual presupuesto y de cara 
al final de temporada, ¿se espera lle
gar con superávit o por el contrario 
con algún que otro número en rojo?

GARCIA ROJAS. Es que para es
ta temporada, esperamos tener un 
pequeño superhabit para paliar un 
poco la cantidad que ha habido de 
déficit anterior. Por ejemplo, en las 
dos últimas temporadas terminamos 
con superávit.

C.H. ¿Cuál es la recaudación me
dia que tiene el Alcalá en un partido 
de liga?

Página 62

Incidente en el mitin Guerra

;l  p p  d e  t o r r e j o n

ACUSA A PAREJA DE 
DEJACION DE 
FUNCIONES

U l  Partido Popular en Torrejón de 
-^ A rd o z  ha desvelado la implica
ción del Primer Teniente de Alcalde, 
Rafael Pareja, en la sujeción del fo
tógrafo que cubría la información del 
mitin-homenaje a Julián Besteiro, ce
lebrado la semana pasada en la loca
lidad sevillana de Carmona. Dicho 
fotógrafo denunció posteriormente 
haber sido objeto de agresiones físi
cas mientras desempañaba su tarea 
profesional.

José Luis Navarro, portavoz del 
PP, expuso de la siguiente manera 
cómo tuvo conocimiento del hecho 
“Vi por televisión cómo el Vicepresi
dente entraba en el Teatro Municipal 
Cerezo, y  cómo miembros de su segu
ridad personal sujetaban a un fotógra
fo  situado en el pasillo central, enton
ces pude reconocer a Pareja como 
uno de esos escoltas".

Junto a esto, le acusan de abando
nar sus funciones.

Página 59
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OPERACION RETORNO
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150.000
PTAS. DE AHORRO

Venga y disfrute ahora su Peugeot 405 más cerca. 

Porque si nos deja su coche usado a cambio, 
se beneficiará de un ahorro de 150.000 Ptas. 

al adquirir el modelo que prefiera entre la amplia 
gama Peugeot 405.

Infórmese. Tenemos su Peugeot 405 
más cerca de Vd.

PEUGEOT 405
EXPRESION DE TALENTO
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Sánchez.
-CONSTRUCCIONES-'

CHALETS DE 230 M2 Y 
270 M2 EN PARCELAS 

DE 1000 M2

CONSTRUCCION Y VENTA DIRECTA

URBANIZACION EUROVILLAS (NUEVO BAZTAN)

MADRID ])

U)Eches

eurovillas

A sólo 15 minutos de Alcalá de Henares

Amplios chalets con 4 o 5 dormitorios, salón 
comedor de 35 m2, cocina, dos baños completos, 
garage, porche, etc., construidos sobre 1.000 m2

FACILIDADES 
DE PAGO

INFO RM ACIO N :

Zona Comercial Eurovillas, Local, 3. (Nuevo Baztan). Tel. 873 49 29
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j  CORREO DEL LECTOR

CURSO ESCOLAR:
LA HISTORIA SE REPITE

ALEGACIONES DEL PP DE 
TORREJON DE ARDOZ

Ya comenzamos curso es
colar y como no, la historia se 
repite.

Todavía guardo el recorte 
de prensa nacional de mayo 
(El País), en el cual se nos di
ce: *se va a crear una bolsa de 
profesores en Alcalá de Hena
res para poder cubrir las bajas 
que se produzcan inmediata
mente. Se comenzará con un 
3% en el último trimiestre del 
curso 89-90, para ir aumentan
do hasta un 4,5% en el curso 
90- 91*. Pues bien, actualmen
te en el colegio "Puerta de 
Madrid" faltan dos profesores 
con baja por enfermedad 
(gastroentiritis y cólico nefrí
tico). "Ato sólo no se dispone 
de la famosas bolsa de profe
sorado anunciada desde el 
curso anterior, sino que no se 
piensan cubrir estas bajas" pa- 
labaras de la recién estrenada 
Delegación del M.E.C. en Al
calá, al director del colegio.

Pero ahí no acaba el pro
blema. Al director del centro 
le comunica una profesora 
que se casa el día 29 de sep
tiembre; inmediatamente se 
pasa la comunicación a la De
legación para que prepare un 
sustituto, pero nueva sorpre
sa, al director del colegio se le

dice que no se va a sustituir
esta baja.

Como vemos, la sustitución 
del profesorado sigue siendo 
una incógnita de segundo gra
do. Luego, si el director recla
ma lo que en justicia merece 
la Educación, se le mira con 
malos ojos, se le tacha de im
paciente o con otros suaves 
adjetivos en el mejora de los 
casos.

Luego, si las A.P.A.S. pro
testan cuando comprueban 
que al director no le hacen 
caso dirán: "hay que dialogar, 
tener paciencia, comprender, 
etc., etc., etc.”.

Qué mal estrenamos la 
L.O.G.S.E., ¿verdad?

Desde la Federación de 
A.P.A.S. esperamos que esta 
situación se arregle inmedia
tamente. Que cada clase dis
ponga de su profesor como 
establece la buena marcha es
colar, que se doten de los 
profesores de apoyo necesa
rios para las carencias que 
presenten algunos alumnos. 
Todo ello, lo pedimos en fun
ción de un derecho a la Edu
cación irrenunciable. Y, ten
gamos el curso en paz.

María Teresa Galeote 
Alcalá de Henares

PROBLEMAS DEL DISTRITO VII 
DE ALCALÁ

De entre los múltiples pro
blemas que afectan a este dis
trito, se hace necesario que el 
Ayuntamiento tome urgentes 
medidas en cuestiones como 
las siguientes:

Instar a la empresa Infraes
tructuras Madrileñas, conce
sionaria del aparcamiento de 
Caballería Española, para

3ue se eliminen las chimeneas 
e dicho aparcamiento, susti

tuyéndolas por otro sistema 
más estético.

Problemas en la zona de la 
calle Huertas. I.U. a petición 
de los vecinos, insta al Sr. al
calde, a que cumpla los com
promisos adquiridos con ellos 
en el mes de junio pasado y se 
vuelva a incrementar la vigi

lancia en dicha zona, ya que 
otra vez se ha vuelto a la si
tuación anterior.

Exigimos que las aceras de 
la calle Cánovas del Castillo, 
entren en los proyectos para 
este distrito ya que sobre todo 
la acera derecha en su con
fluencia con Talamanca está 
intransitable.

Igual que en el caso ante
rior, las aceras de la calle Ta
lamanca están intransitable.

Zona calle Del Moral. Nos 
extrañamos de que el proyec
to elaborado por la Sección 
Técnica de este Ayuntamien
to no hay sido incluido en los 
proyectos del distrito siendo 
un tema exigido

Concejales IU/Alcalá

Fronteras en el sentido de 
institucionalizar sus protestas.

Pues bien, el PSOE se ha 
opuesto a la moción, se ha ne
gado con la mayoría absoluta 
de sus votos, a reforzar la vigi
lancia policial en el Barrio de 
las Fronteras y en todo Torre - 
jón de Ardoz, con la ridicula y 
falsa excusa de que "el PSOE 
no quiere tomar medidas ya 
que no es un problema de su 
competencia", según palabras 
textuales del portavoz del 
PSOE, Sr. Sánchez Doncel, 
como así quedan reflejadas en 
el acta oficial del Pleno.

No es de extrañar esta gra
vísima y absurda postura del 
PSOE, cuando el alcalde, Jo
sé Pina, y el teniente de Al
calde D. Rafael Pareja, califi
can la peligrosa situación que 
se vive en el Barrio d e "'proble- 
millas sin mayor importancia*

Grupo de concejales del PP 
en Torrejon de Ardoz.

PROGRAMA ANTIGRIPAL
Pida su cita previa en los teléfonos habituales de 6 a 8  de la tarde

¿Quién debe vacunarse?
•  Personas con más de 65 años.
•  Personas con enfermedades crónicas (problemas 

respiratorios, cardiovasculares, diabetes, etc.)

Si usted está en algunos de estos grupos, llámenos hoy 
mismo. Si tiente alguna duda, consulte a su médico o a su 
enfermera . No se olvide: es más fácil prevenir una enfer
medad que combatirla

INSALUD
MADRID-AREA I I I  - ALCALA DE HENARES • TORREJON DE ARDOZ

En el Pleno celebrado el 
día 17 de septiembre, el grupo 
de concejales del Partido Po-

Cular solicitó en una moción a 
i Delegación del Gobierno y 

al Ministerio del Interior que 
urgentemente tomen medidas 
para reforzar con los policías 
necesarios el actual servicio 
de vigilancia ineficaz e insufi
ciente a todas luces, en el Ba
rrio de las Fronteras de To
rrejon de Ardoz, donde en las 
últimas fechas la situación de 
inseguridad está aumentando, 
llegando incluso a agresiones 
físicas de los traficantes de 
drogas a los vecinos. Vecinos 
que están viviendo una situa
ción de amenaza, violencia y 
muerte, por lo que han tenido 
que establecer patrullas veci
nales como mecanismo de au
todefensa. Con esta moción el 
Partido Popular cumplía con 
un compromiso realizado a 
los vecinos del Barrio de las
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|  A VUELAPLUMA

Juan-Pablo Mañueco

SUS SEÑORIAS 
NO SE ESTÁN QUIETAS

"Centre otras desgracias que han ocu- 
-®-'rrido esta semana no es la de me
nor infortunio el hecho catastrófico de 
que ha comenzado un nuevo curso... Y, 
como consecuencia, toda una serie de 
tribulaciones y quebrantos: los padres 
han tenido que hacer frente a los gas
tos de libros y material escolar, los 
profesores volverán a ser los culpables 
del "fracaso escolar", a causa de su in
capacidad pedagógica y de su extrema 
dureza (aunque nunca siguieron tantos 
cursillos de reciclaje como ahora ni re
partieron tantos aprobados a voleo co
mo en el presente), y, sobre todo, los 
alumnos dejarán de tener tiempo libre 
para aprender las materias de la vida, 
quedando encerrados en escuelas.
CJ abido es que la historia no se 
^ a p re n d e  ya en los libros, sino que la 
exhiben, a cada hora en punto, por los 
telediarios; de literatura, anda sobrado 
todo aquel espectador que siga míni
mamente las telenovelas; para filoso
fías, ya se encarga el entorno familiar y 
social del alumno de transmitirle el 
único credo actual: "enriquécete"; y en 
cuanto a las asig
naturas de cien
cias, además de 
que las calculado
ras lo hacen todo, 
siempre habrá fi
nalmente una aca
demia, que es el 
sumidero donde 
acaba recalando 
todo el sistema, que eche un remiendo 
rápido a los conocimientos. 
j  Para qué ha comenzado, pues, un 
^  curso escolar que va a demostrar, 
solamente, que el profesorado es el 
único culpable de un sistema educativo 
y social, familiar y moral, enteramente 
viciado? '

Uno de los primeros 
vilipendios de esta temporada 

ha sido que Juan José 
Laborda, presidente del 

Senado, se ha metido también 
a fontanero, y construye en los 

bajos senatoriales...

¥>ero  como los contratiempos, desdi- 
chas y adversidades nunca vienen 

solas, se está animando, igualmente, el 
curso político. Uno de los primeros vi
lipendios de esta temporada ha sido 
que Juan José Laborda, presidente del 
Senado, se ha metido también a fonta
nero y anda construyendo una piscina 
climatizada en los bajos senatoriales 
con los fondos de los españoles.

Que ya le dijo el otro día la prensa 
canallesca a Juan José que la gran 

ventaja de las piscinas es que sirven 
para algo, mientras que no puede de
cirse lo mismo de todos los Senados. 
Que, o bien se clarifica inmediatamen
te para qué sirve el Senado español, o 
que lo quiten...; pero que dejen la pis
cina, para uso y disfrute de los ciuda
danos españoles, que la han pagado y 
que, sin embargo, no tienen instalacio
nes natatorias municipales, y mucho 
menos en el lugar de trabajo.
¥>ero Laborda, de quien uno se 
-*■ acuerda de cuando iba a hacer 
grandes cosas para mejorar la situa
ción económica y autonómica de Casti

lla (!), ha dicho
que ''necquáquam*, 
que lo de cerrar el 
recinto no ha lugar, 
que sus señorías no 
se pueden estar 
quietas, que, si no 
se les permite ton
tear con las secre
tarias en el bar se

natorial (vulgo José Federico de Car
vajal, a la cabeza de todos), pues que 
tendrán que moverse en la piscina cli
mática, para que no se les paralicen 
del todo las articulaciones y poderse 
acercar de esta forma al banco, a co
brar el cheque mensual por sus servi- 
cos al Estado.

TORREJON

PP: "ESCASA ACTIVIDAD 
CULTURAL, PESE AL 

DERROCHE 
ECONOMICO"

Según el Partido Popular de Torrejón 
de Ardoz durante los meses de verano 
no se ha celebrado apenas ninguna acti
vidad cultural en la localidad, resaltando 
que la proyección del Cine de Verano, 
que tuvo una aceptable acogida por par
te de la población en las ediciones pasa
das, esta temporada no se ha realizado 
sin que este grupo de concejales, asegu
ran, conozcan las causas que lo ha moti
vado.

Por otra parte, el Teatro Municipal 
"José M1 Rodero" ha estado cerrado los 
meses de verano y así continuó todo el 
mes de septiembre, sin realizar en él nin
gún tipo de función o espectáculo, afir
maron los ediles populares.

También permanece cerrada desde ha
ce meses una de las dos únicas bibliote
cas municipales existentes en el pueblo, 
concretamente la denominada "Enrique 
Tierno Galván”, si bien el equipo de go
bierno local lo justifica ante la necesidad 
dada de emprender reformas en el edifi
cio que la acoge.

Aun añade el Partido Popular de To
rrejón de Ardoz en su exposición la si
tuación de la única piscina municipal que 
hay en la localidad de 85.000 habitantes, 
que permaneció cerrada hasta los prime
ros días del mes de julio, debido a retra
sos en las obras de acondicionamiento 
que llevaban realizándose durante un 
año.

Excesivos gastos

En opinión de José L. Navarro, porta
voz del grupo de concejales del P P ,"esta 
escasa actividad cultural está motivada, 
aparte de por la escasa capacidad e interés 
de los responsables municipales del 
PSOE, por el derroche económico que se 
produjo en las pasadas Fiestas del mes de 
Junio, donde a pesar de haber presupues
tado 47 millones se han gastado realmente 
más de 70, y  por la falta de fondos en el 
Teatro Municipal, donde tan sólo en el ac
to de maduración realizado en el mes de 
mayo se gastaron más de 10 millones de 
pesetas en la contratación de Teresa Ber
ganza".



LA CRONICA del Henares. 5 de octubre de 1990 43

En el Hospital de Alcalá

MUERE DE UN 
PARO CARDIACO, 
APALEADO POR 

AUTOMOVILISTAS

El pásado sábado Miguel 
GaUego Salazar, de 46 años y 
vecino de Alcalá, moría de un 
paro cardiaco en el hospital 
de Alcalá de Henares, a las 
23,30 horas, después de haber 
recibido una paliza que le 
propinaron cuatro jóvenes, en 
la calle Trinidad. Estos indivi
duos iban a bordo de un Peu
geot 405, que pasando a gran 
velocidad salpicó de barro a 
la pareja al pasar por un char
co de lluvia. Miguel Gallego 
increpó a los automovilistas, 
el coche siguió unos metros, 
retrocedió rápidamente y se 
bajaron los jóvenes, comen
zando dos de ellos a golpear
le, dándole puñetazos y pata
das, tirándole al suelo y pisán
dole la cabeza.

La esposa se puso de por 
medio, rogándoles que le de
jaran y diciéndoles que estaba 
enfermo. No le hicieron caso, 
y además le quitaron el para
guas que llevaba, golpeando 
con él a su marido. Ella le in
corporó, apreciando que te
ma los labios amoratados y 
echaba algo de espuma por la 
boca, intentando ir hasta el 
Ayuntamiento, en las proximi
dades. Sin embargo, viendo 
que se encontraba peor, pidió 
ayuda en un bar cercano, des
de donde un particular les lle
vó al hospital "Príncipe de As
turias", donde Miguel Gallego 
murió por paro cardiaco, ór
gano del que padecía.

Las investigaciones policia
les tuvieron que seguir varias 
líneas, dadas las contradiccio
nes que presentaban las de
claraciones de los testigos so
bre el color y la matrícula del 
coche. Tras un laborioso tra
bajo manejando miles de 
combinaciones, se localizó la 
matrícula, y a su dueño, iden
tificándose a los agresores. 
Dos fueron detenidos el día 1 
y los otros dos al día siguien
te. Son Pedro M. O., de 20 
años; Antonio A. C., de 20 
años, vecino de Madrid como 
el anterior; Antonio P.P., de 
20 años, y Julio Enrique P.C., 
de 25 años, ambos vecinos de 
Alcalá.

EL PATIO ~ |

M. Vicente Sánchez Moltó

LA COMARCA: UNICA VIA 
HACIA UN AUTENTICO 
AUTOGOBIERNO (y II)

Continuando con el tema 
de la falta de represen- 

tatividad política de los mu
nicipios de la Comunidad de 
Madrid en el parlamento re
gional que inicié en «El Pa
tio» de la semana anterior, 
quizás alguien opine que eso 
no es un problema del siste
ma electoral sino de la vo
luntad interna de los parti
dos políticos que cuentan 
con la potestad de incluir o 
no políticos locales en sus 
candidaturas electorales. No 
estoy del todo de acuerdo; 
es cierto que una buena par
te de la responsabilidad re
cae en las formaciones polí
ticas, pero también es cierto 
que todo sistema electoral 
democrático debe asegurar 
los cauces de representativi- 
dad, tanto desde el punto de 
vista demográfico, como 
desde el territorial. Si en las 
elecciones generales el dis
trito electoral fuera único y 
no la provincia, ¿quién se 
atrevería a asegurar que 
Guadalajara contaría con al
gún diputado en el Congre
so? Mucho me temo que na
die.
T  a única forma de acabar 
-“-'con este «secuestro» de 
uno de los derechos demo
cráticos más elementales, es 
convertir a las comarcas de 
Madrid en distritos electo
rales para las elecciones au
tonómicas. Sólo así se ase
gurará su representa- 
tividad.
T \e c ía  Joaquín 

Arias en estas 
mismas páginas que 
nuestra Constitución 
presentaba una laguna 
importante a la hora 
de reconocer el status 
de nuestras comarcas, 
muchas de ellas con 
mayor fundamento 
histórico que algunas de las 
recién creadas comunidades 
autónomas. Disiento de la 
opinión de mi colega; es ver
dad que el título octavo se 
emplea con especial exten
sión y casi con exclusividad 
en la regulación del autogo
bierno de las «nacionalida
des y regiones», pero tam
bién es cierto que el artículo

141 reconoce el derecho a 
constituir agrupaciones de 
municipios "diferentes a la 
provincia", haciendo una in
dudable referencia a las co
marcas. Es más, la Ley de 
Bases del Régimen Local de 
1985 en su artículo 3 conce
de la condición de Entida
des locales a las comarcas y 
en su artículo 42 regula los 
requisitos para su creación, 
contemplando, incluso la 
posibilidad de que munici
pios de distintas provincias 
se organicen en comarcas. 
Luego, la legalidad vigente 
reconoce dicha posibilidad 
y, a su amparo, Cataluña ha 
reorganizado su territorio 
en comarcas históricas y na
turales, por encima de la ob
soleta distribución en pro
vincias establecida por Ja

vier de Burgos en 1833 que 
seguía el modelo francés. 
Esa misma ley establece que 
serán las comunidades autó
nomas las que "determina
rán el ámbito territorial de 
las comarcas, la composi
ción y el funcionamiento de 
sus órganos de gobierno,... 
así como las competencias y 
recursos económicos que,

en todo caso, se les asig
nen", aunque reserva a los 
municipios la iniciativa para 
la creación de una comarca. 
T \e s d e  mi particular pun- 
■*-^to de vista, la «comarca- 
lización» constituye la única 
vía para corregir en cierta 
medida el dislate histórico, 
geográfico, cultural y so
cioeconómico que se come
tió con las tierras castellanas 
al "diseñar" el Estado de las 
Autonomías.
T ^ n  el caso concreto de la 
-■-'Comunidad de Madrid 
la solución pasa por dos 
cuestiones prioritarias: por 
un lado, la promulgación de 
una vez por todas de la Car
ta o Estatuto de Capitalidad 
para la villa de Madrid, que 
no acabo de entender como 
después de tantos años aún 

no se ha hecho reali
dad y, por otro, por la 
organización del resto 
del territorio en co
marcas, dotadas de 
recursos y competen
cias suficientes y con 
representatividad en 
la cámara regional.

Sólo por esta vía 
llegaremos a pro

fundizar en la demo
cracia y a conseguir el auto
gobierno para estas tierras, 
las primeras víctimas, aun
que sólo sea por proximidad 
geográfica, del centralismo 
capitalino. Lo demás no sólo 
conducirá a perpetuar los 
desequilibrios y la depen
dencia, en suma una injusti
cia histórica.

Nuestra Constitución presenta 
una laguna importante a la 

hora de reconocer el estatus de 
nuestras comarcas, muchas de 
elias con mayor fundamneto 

histórico que las recién creadas 
comunidades autónomas
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EL DISTRITO V DE ALCALÁ
ALCALA: UNA 

CIUDAD PARA EL 
SÍGLO XXI

J éste uno de los distritos más dinámicos y atrayentes de Alcalá, tal vez sea por 
su cercanía al Río Henares, padre de esta hermosa ciudad

Obras en la zona del Val, en el poco suelo libre que quedaba

■p 11 distrito V se encuentra ubicado al 
-■-'Este de Alcalá de Henares y sus lí
mites son por el Norte: la calle Juan de 
Austria y  Avenida de Lope de Figueroa, 
al Este limita con el polígono 13-A, es 
decir con el polígono que da al otro la
do de la calle Avila, por el Sur con el 
Río Henares y por el Oeste con las ca
lles Paseo de Aguadores, Giner de los 
Ríos y  Teniente Ruiz.

HISTORIA Y
ESTRUCTURA DE BARRIOS

Según la historia y una leyenda, en 
esta zona, al otro lado del río, se asen
taron los árabes, en donde construye
ron un castillo en la zona llamada Alca
lá la Vieja. También en la zona del Ca
mino de los Afligidos y Camino de la 
Esgaravita, hay vestigios visigóticos de 
gran importancia y por último dice una 
leyenda que en un lugar próximo a 
donde hoy se ubica la Ermita del Val, 
cuando un labriego estaba arando un 
barbecho se le apareció una imagen to
da reluciente y que hoy se venera co
mo Alcaldesa perpetua de la ciudad. 
La patrona de la ciudad, Nuestra Seño
ra del Val.,

Los barrios que componen este dis
trito son el formado por la calle Enco
mienda, Divino Vallés y Cruz de Gua
dalajara, el formado en torno a la calle 
Ginés de los Ríos y Teniente Ruiz, la 
zona de Juan de Soto y Juan de Aus
tria, Plaza de Toros, Santa Mónica, Ca
sa de la Juventud, zona Avda. de Casti
lla y Salamanca, Avenida Lope de Fi
gueroa, Paseo del Val, Ciudad 21 y to
da la zona que se está construyendo al
rededor del Centro Comercial El Val.

SEÑAS DE IDENTIDAD

Los elementos, instalaciones o edifi
cios que más lo caracterizan y lo dife
rencia de los demás son: el Río Hena
res, La Alameda de Chopos que hay al 
otro lado de la Ermita, la Ciudad De
portiva, la Casa de la Juventud, El Am
bulatorio de la Seguridad Social, La 
Ermita del Val, El Centro Comercial y 
por último la Plaza de Toros.

INFRAESTRUCTURA

La infraestructura en este distrito es 
la siguiente:

Joaquín Arias Abengozar

-Enseñanza: a) Preescolar: Insufi
ciente

b) E.G.B:. Suficiente
c) Medias: Insuficiente
-Deportivas: aceptable, con deficien

cias en piscina cubierta y vestuarios.
-Sanidad: Bien, aunque al Ambulato

rio ya está muy masificado.
-Parques y jardines: Hace falta zonas 

verdes sobre todo en el eje Juan de 
Austria, Alonso Martínez, Lope de Fi
gueroa.

-Aparcamientos: Se echan en falta 
tanto en superficie como subterráneos.

-Cultural: aceptable.
-Locales de entidades ciudadanas: la 

entidad más dinámica, la A A .W . "El 
Val", se le viene negando injustificada
mente un lugar digno para hacer sus 
actividades.

ESTADO EN QUE 
SE ENCUENTRA EL DISTRITO

Estado general del barrio: el estado 
general del barrio es bastante deficien
te, sobresaliendo entre sus deficiencias, 
la falta de limpieza viaria, el arreglo de 
aceras, la falta de un buen alumbrado 
en numerosas calles, la falta de mobi
liario urbano (papeleras, bancos, ele
mentos ornamentales), mal estado de 
las calzadas, plazas y vías públicas y so
bre todo, total abandono de las zonas 
ajardinadas.

PROBLEMAS MAS 
GRAVES DEL DISTRITO

Problemas más sobresalientes del ba
rrio:

El tráfico y la seguridad ciudadana, 
el paso de camiones por la Plaza de la 
Juventud y el Paseo del Val. El consu
mo de drogas en los alrededores de la 
Casa de la Juventud y el Barrio de San
ta Mónica.

Pasa a página siguiente
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Viene de página anterior

Provectos apiobados y no realizados 
por el Ayuntamiento: A.- Remodelación 
de la Casa de la Juventud. B.- Arreglo de 
la calle Avila. C.- Remodelación de la 
Plaza de la Juventud. D.- Plan de Apar
camientos paralizado por no querer 
atender las propuestas de los vecinos 
afectados.

URBANISMO 
EN EL DISTRITO

Es bastante conflictivo por no hacerse 
y programarse de una forma más racio
nal. Casos como la recuperación de las 
riberas del Henares, que podía haber si
do muy interesante, es un auténtico de
sastre y un atentado a la naturaleza, la 
construcción del Centro Comercial El 
Val, no ha sido precisamente de lo más 
acertado, la construcción de un bloque 
de viviendas junto al Instituto Número 1 
dejándole encajonado, todo un ejemplo 
de lo que no se debe hacer.

Los casos de la construcción de las 
naves de Jumapi en el Camino de los 
Afligidos y la construcción de la impren
ta por Hornya no son buen exponente de 
como se debe dirigir el urbanismo en una 
ciudad. Pero lo más llamativo y preocu
pante urbanísticamente hablando, es que 
una zona que se había podido construir

Plaza

con cierta racionaldiad urbanística, se 
está amazacotando, tal vez más si cabe 
que el barrio de Nueva Alcalá.

ALTERNATIVAS

Para terminar sugiero al Ayuntamiento 
en su conjunto y al Equipo de Gobierno 
en particular con el alcalde a la cabeza,

de Talence

ue haga un plan con las entidades ciu- 
adanas del barrio para:
a. - Buscar una solución al paso de ca

miones al barrio que podría ser desvia
dos desde la Carretera de Loeches a la 
Variante de la Nacional II

b. - Plan para erradicar el consumo de 
drogas de Santa Mónica y Plaza de la Ju
ventud.

c. - Buscar espacios libres, dentro del 
distrito para hacer parques y jardines.
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PELETERIA
BOUTIQUE
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ABRIGOS DE VISON 
CAZADORAS 

PIELES A TU MEDIDA 
ENORMES SURTIDOS

MODA JOVEN

Precios únicos 
Trabajamos para ti

Hacemos transformaciones 
con tu prenda de piel

Somos profesionales

¡¡VISITANOS!!

PROXIMAMENTE OTRA TIENDA A SU SERVICIO
P? del Val, 2. ALCALA DE HENARES. 28801 MADRID

TEL. 882 63 94
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LA BANCA

|  L A B A L A N Z A

Yo no sé si al resto de los ciudadanos les pasará lo 
mismo, pero a mí, cada día que abro el cajetín de 

correos se me pone un nudo en la garganta.

Usted llega tan contento 
de la chapuza cotidia

na, abre el portal, camina 
unos pocos pasos y tras tan
tear con la yema de los de
dos la llave más prequeñita 
y previa su introducción, se 
produce la apertura de un 
auténtico sumidero de des- 
propopósitos publicitarios. 
Reconozca que siempre po
ne perdido el portal. Con 
mano temblorosa y de una 
palmada, extraemos el pe
queño sobre. Lo abrimos... 
¡Serán...!

Pues sí, que suele estar 
muy claro. Como todos 

los meses usted está en nú
meros rojos. No se agobie, 
que el banco le da crédito. 
¿Pero esto qué és? Cin
cuenta pesetas por haber 
ingresado un cheque. Otro 
pequeño chupo por mante
nerle la cuenta abierta. Y 
una nada despreciable suc
ción por los intereses de los 
números rojos del mes an
terior. Remata la faena otra 
suculenta comisión por do- 
miciliaciones...
"p e ro  seamos justos, hom- 

bre, hablemos de ese 
otro apunte a su favor, que 
no todo son calamidades. 
¡Venga, venga, qué dice el 
abono! Intereses a su favor 
al 0,1% = 30 pesetas; 25% 
I.R.C. = 7,5 pesetas, que 
redondeando porque ya no 
se admiten decimales, es 
igual a 8 pesetas. En fin, no

se deprima. Compréndalo. 
La casa nunca pierde... y las 
supercuentas aprietan una 
barbaridad. Nuestro lema 
es: "cobre poco a muchos y 
no mucho a poco", 
p e r o  sea optimista, re- 

cientemente se ha publi
cado una Circular del Ban
co de España, sobre disci
plina de las entidades de 
crédito, que al menos hará 
un poco más transparente 
el mercado del dinero. 
Ahora ya puede exigir que 
le entreguen un folleto en el 
que consten las tarifas de 
comisiones, condiciones y 
gastos repercutibles. Ade
más, las entidades de crédi
to deberán disponer en to
das las oficinas abiertas al 
público un tablón de anun
cios en lugar destacado en 
el que se informará de los 
tipos de intereses preferen- 
cíales y los aplicados en los 
números rojos de las cuen
tas corrientes, o en las exce
didas de las cuentas de cré
dito, así como referencia a 
las comisiones. Y entre 
otros datos, le deberá in
formar de que existe un 
Servicio de Reclamaciones 
en el Banco de España, y en 
su caso, de un defensor del 
cliente, a quienes usted 
puede quejarse.
U n  fin, espero que no se 
-■-'agobie demasiado cuan
do hoy abra su cajetín. 
¡Suerte!

Conferencia Europea de Defensores del Soldado

ESPAÑOLES Y SOVIETICOS, 
QUIENES MENOS DERECHOS 

TIENEN EN EUROPA

T  as diferencias entre las estancias en las Fuerzas Armadas 
J-'de un soldado del Norte o del Sur de Europa son abisma
les, y los problemas a los que se enfrentan unos y otros tam
bién, hasta el punto de que mientras en unas se lucha contra 
el aburrimiento, en otros se persigue tener una mínima digni
dad y respeto a la persona.

Esta es una de las conclu
siones finales de la Conferen
cia Europea de Organizacio
nes de Soldados celebrada el

Casado fin de semana en la 
(niversidad de Alcalá, bajo 

el patrocinio del Ayuntamien
to alcalaíno. Además de re
presentantes de las Oficinas 
de Defensores del Soldado de 
los Estados comunitarios, han 
asistido también delospaíses 
nórdicos, de Austria, de Hun
gría, Checoslovaquia y la 
URSS, así como un represen
tante norteamericano. Tam
bién ha habido integrantes de 
Euromil, organización que 
aglutina a oficiales de todos 
los ejércitos europeos.

La información aportada 
por los distintos asistentes 
muestran como el servicio mi
litar español es el que se reali
za en condiciones más duras 
de toda Europa, excepto el 
soviético, en el que según sus 
representantes, ”e¡ problema 
fundamental es sobrevivir”.

La diferencia con el servicio 
militar en el norte de Europa 
es tan grande, que los asisten
tes procedentes de Suecia, 
Dinamarca, etc., no termina
ban de comprender los datos 
que se daban sobre malos tra
tos, suicidios o accidentes 
existentes en España. Por 
ejemplo, en Bélgica el caso 
del año ha sido el de un ofi
cial que ha pegado a un sol
dado, ”mientras esto es algo 
frecuente en España, como 
una forma de mantener la dis
ciplina”, indica Francisco 
Castañón, miembro de la Ofi
cina del Defensor del Soldado 
española.

Los datos que Carlos Gar
cía, director de la Oficina del 
Defensor del Soldado (ODS), 
presentó a la Conferencia, 
muestran que cada día dos jó
venes desiertan del servicio 
militar, que cada día y medio

muere un soldado por acci
dentes, que un joven se suici
da cada dos semanas, que en 
los último seis años 9.600 
mozos han resultado heridos 
y mutilados, y que las pensio
nes que se han producido en 
consecuencia alcanzan el nú
mero de 28.

De ahí que la siniestralidad 
en el servicio militar forzoso 
(existente en toda Europa 
menos en el Reino Unido y 
Luxemburgo) sea uno de los 
tres puntos sobre los que han 
versado las conclusiones fina
les de la Conferencia. Los da
tos sobre el servicio militar 
español, junto con los relati
vos a Francia e Italia, -donde 
la situación de los soldados se 
considera algo mejor- mues
tra que los servicios militares 
del sur de Europa son más 
peligrosos que en el centro y 
norte del continente.

Datos como losas

Por ejemplo, si en España 
mueren 140 soldados al año 
en accidentes, en Holanda son 
de 30 a 40 muertes, y en Sue
cia y Dinamarca las cifras es
tán en 6 y  12 fallecimientos. 
En Francia, se llega al cente
nar de muertos durante el 
servicio militar, pero aquí hay 

ue puntualizar que los solda
os franceses participan en 

los llamados conflictos de ba
ja intensidad, en las antiguas 
colonias, como es el de Chad.

Otra de las cuestiones cen
trales que se han discutido en 
esta Conferencia es el grado 
de respeto a los derechos de
mocráticos o constitucionales 
del soldado. Sobre esto, Fran
cisco Castañón señala que 
”mientras en el centro y norte

Pasa a página siguiente
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de Europa se respeta la digni
dad personal del soldado y se 
respetan los derechos funda
mentales del soldado, aquí, en 
Francia, Italia, hay un abuso 
de poder a la hora de señalar 
castigos, arrestos, etc., y  se con
funde la disciplina con la arbi
trariedad. Aquí, el ejército se 
ve más como algo ideológico, y  
allí, al militar se le ve más co
mo a un profesional".

Un soldado holandés, o 
sueco, o belga, tiene derecho 
a pertenecer a una asociación 
similar a la Oficina del Defen
sor del Soldado española, la 
cual realiza sus actividades 
dentro del propio cuartel. 
Igualmente, en caso de acci
dente, esta Oficina puede 
abrir una investigación alter
nativa a la oficial, o el dere
cho a que el tiempo pasado 
en el servicio militar se com
pute como tiempo trabajado, 
a efectos de poder cobrar el 
subsidio de paro. También 
tienen derecho los soldados 
de estos ejércitos a cobrar un 
sueldo que nunca baja del mí
nimo interprofesional. Otra 
cuestión importante es la ca
rencia casi total de suicidios, 
gracias a la realización de 
exámenes psicológicos antes, 
durante y después de la pres
tación militar.

Esta situación es considera
da por los miembros de la 
Oficina del Defensor del Sol
dado, encargada de organizar 
esta Conferencia, "si no para
disíaca, si como un modelo a 
conseguir". Precisamente, co
mo comparación, ellos infor
man de tres casos que consi
deran que "se repiten con exce
siva frecuencia". En uno, a cin
co soldados se les ordenó que 
comieran junto a las letrinas; 
cuando se negaron a ello, fue
ron acusados de sedición, pe
na castigada con un máximo 
de seis años. En otro, a un 
soldado se le leyó pública
mente un telegrama de su no
via. Le decía que cortaba su 
noviazgo. En otro caso, se 
condenó a un soldado por las 
críticas y quejas que había 
vertido en un diario personal, 
usándose el diario como 
prueba.

Además, están todas las ta
reas no estrictamente milita
res que el soldado ejerce y 
que son habituales, como ca
mareros, fontaneros, pintores, 
empleados de hogar en las ca
sas de sus superiores, etc., 
que la ODS califica de "escla
vitud". Por otro lado, el dine

ro mensual que percibe el sol
dado es de 900 pesetas. Ade
más, están las novatadas, que 
se realizan con un objetivo 
pretendidamente humorísti
co, y sin embargo, alcanzan 
gran brutalidad, y a veces cau
san la muerte.

Diferencias Norte-Sur

El tercer punto fundamen
tal que ha tratado la Confe
rencia ha sido la diferencia 
existente entre el servicio que

cumplen los soldados forzo
sos en el norte y sur europeos, 
y el contraste que se produce. 
En países como Finlandia, 
Suecia, Holanda, Austria, y 
otros países de similares ca
racterísticas socioeconómicas 
y culturales, los principales 
problemas que acucian a los 
soldados son de motivación, 
aburrimiento, de llenar creati
vamente el tiempo de ocio.

En el sur, con España a la 
cabeza, preocupan, sin em
bargo, cuestiones tales como 
los fallecimientos, malos tra 
tos, coacciones, el poder ha

blar sin temer un posible cas
tigo.

Las distancias son de tanta 
magnitud que a las delegacio
nes norteñas a esta Conferen
cia "les costaba entender el que 
se produzcan coacciones, que 
exista una disciplina de carác
ter arbitrario, que se produzcan 
malos tratos", señala Casta- 
ñón, "por eso esperamos que 
reuniones periódicas como es
ta ayuden a un mayor entendi
miento de nuestros proble
mas”.

Félix Rodríguez

Si está pensando en dar 

un impulso a su negocio 

NO LO DUDE MAS

C E N T R O
COMERCIAL

en el centro de Guadalajara. 
A/enidade Zaragoza, s/n.

Financia iberC aja
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NUEVA CRUZADA CONTRA LA
U.R.S.S.

HPras el considerable ridícu- 
lo de imagen, y en parte 

de fondo, de los cursos de ve
rano de la Universidad de Al
calá de Henares en Sigüenza, 
que constatamos en la prensa 
nacional durante los pasados 
meses de agosto y septiembre 
y comentamos desde "LA 
CRONICA DEL HENA
RES" hace un par de sema
nas, volvemos a encontrar en 
un rotativo otros titulares que 
ensombrecen la imagen cien
tífica, cultural y dialogante 
que espero deseemos todos 
para la Universidad del He
nares.

Así, los cursos de español 
para profesores del mismo en 
Europa del Este dirigidos por 
el Dr. Pedro Benitez, apare
cen como ataque a la Unión 
de Repúblicas Soviéticas, con 
quienes tan buenas relaciones 
teatrales tenemos, de la s¡- 
guinte forma: "Sigüenza, pro

fesores del Este critican a la 
U.R.S.S. en la Universidad" 
("El Mundo"), 26 de septiem
bre de 1.990).

Los universitarios y profe
sionales del Valle del Hena
res, cansados ya de carecer de 
los cursos de especialización 
hoy tan necesarios, tanto en 
las carreras como en el docto
rado, asistimos a la prolifera

ción de cursillos veraniegos 
de lengua castellana, la que 
mejor conocemos, bajo el 
pretexto de formar a los ex
tranjeros en su enseñanza, 
más bien como un "sacaman
tecas" a cambio de pseudotí- 
tulos universitarios, y que nos 
abocan a figurr en subepígra
fes como éste: "Ceacescu no 
dejaba leer. Una maestra ru
mana pudo morir por haber 
leído a Cervantes y a Alberti", 
que, amén de proporcionar 
una visión simplista y un tanto 
a destiempo, avergüenza a las 
personas serias, si bien para 
acabar reconociendo al final 
que "los maestros soviéticos 
han sido los más amables y 
atentos, ya que ellos también 
consideran negativos todo lo 
que la U.R.S.S. hizo en nues
tros países".

No creemos que se trate de 
sensacionalismos de la prensa 
o de ciertos periodistas, pues 
la noticia iba acompañada en 
la misma página del diario 
por la creación del "Grupo 
Santander", para relacionar a 
veinticinco universidades eu
ropeas con el Este del Conti
nente en virtud del programa 
"Tempus" y, entre ellas cuatro 
de España -ninguna, por su
puesto, la de Alcalá-, o la 
cuarta iniciativa de los alma
cenes "El Corte Inglés", pues 
curiosos son hoy los refugios 
del saber, con sus becas "In
vestiga a través del entorno y 
expónlo" sobre experiencias

Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares (Madrid)

TALLER DE EMPRESARIAS
Curso dirigido a la promoción de mujeres 
empresarias y formación de mujeres con 

proyectos o ideas empresariales

DURACION DEL CURSO:
15 De Octubre Al 20 De Diciembre

INFORMACION E INSCRIPCION.
Centro Asesor de la Mujer 

C/ San Felipe Neri, 1 
Tel. 881 53 94 (De 10 a 13 h)

INSCRIPCIONES:
HASTA EL DIA 10 DE OCTUBRE

Centro Asesor de la Mujer. OA.D.E.
C/ San Felipe Neri, 1.2». ALCALA DE HENARES

Feo. Javier Casado Arboniés

pedagógicas que dudamos se 
basen en nuestra propia Uni
versidad.

El largo invierno

La siguiente semana vuel
ven a figurar las aulas alcalaí- 
nas en los diarios del país a 
raíz de la XII Conferencia 
Europea de Soldados Forzo
sos, magnífica iniciativa de la 
Oficina del Defensor del Sol
dado de Madrid, dicho sea 
con el mayor respeto de obje- 
tores e insumisos, que viene a 
Compluto no para mitigar el 
simbolismo carcelario, sino 
para abanderar el nombre de 
una Universidad que "no tie
ne quien le escriba". Y, por 
cierto, el titular de la crónica 
de "El Mundo" del día 1 de 
ocutubre corriente sobre ello 
fue: "El largo invierno de la 
mili soviética". En Alcalá y el 
resto del país, la mili es un 
largo curso de verano y la 
Universidad, corta imagen del 
invierno de nuestra cultura.

En definitiva, "visto lo cual y 
considerando lo que", esta
mos en la línea de Gabriel Al- 
biac, destacado universitario y 
columnista que inicia su artí
culo "Propuesta", por seguir 
fieles al mismo rotativo en el 
citado 1 octubre, con la bri
llante idea de que "La Univer
sidad no sirve para nada", pa
ra seguir con un análisis de
mostrativo sin desperdicio y 
concluir que con el cierre de 
los campus "sólo saldrán per
diendo los psiquiatras". Doc
tores tiene la iglesia. Y perio
distas en nómina la Universi
dad de Alcalá de Henares.
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LA "MILI" EN LA URSS:

LO FUNDAMENTAL ES SOBREVIVIR
A la Conferencia Europea 

de Organizaciones de Solda
dos, de la que les hemos in
formado en las páginas 46 y 
47 de la la revista, ha acudido 
también una delegación sovié
tica, formada por cuatro 
miembros de Soyuz-Shit 
(abreviatura del nombre ruso 
para "Unión para la Defensa 
de los Intereses de los Solda
dos y  sus Familias”), entre 
ellos su presidente.

Esta organización, que vie
ne funcionando desde 1982, 
fue finalmente legalizada en 
los últimos meses del989, a 
raíz de la apertura que está 
conociendo la Unión Soviéti
ca. Para Benjamín Turchin, 
como miembro de Soyuz-Shit, 
el problema fundamental es 
"sobrevivir, porque la autén
tica guerra es la que sucede 
en el servicio militar, con no
vatadas salvajes, órdenes ab
surdas que provocan suici-

La delegación soviética en la Conferencia Europea de 
Defensores del Soldado

dios y heridos, con un ejército cías étnicas, en el que los sol- 
en el que hay fuertes diferen- dados se ven sometidos a cas

tigos y maltratos severos, in
cluso a asesinatos". El ejérci
to soviético tiene un enorme 
tamaño, con más de cinco mi
llones de soldados, lo que 
multiplica y agudiza los pro
blemas. Soyuz-Shit atiende las 
denuncias y problemas que 
llegan a su conocimiento, co
mo las torturas, desertores 
(entre 10 y 15 diarios), mozos 
obligados a cumplir el servi
cio militar a pesar de no po
der físicamente. De todas for
mas, su principal trabajo se 
desarrolla con los oficiales, 
"porque los soldados cam
bian, pero es sobre los oficia
les donde debe trabajarse. 
También luchan para que se 
creen las bases jurídicas para 
tener ejércitos nacionales en 
cada república, a la vez que 
dan a conocer su trabajo a la 
opinión pública a través de 
los medios de comunicación.

F.R.

APLICACIONES PLADUR
TABIQUES

•  Separación de viviendas
•  Distribución de viviendas
•  Tabiques técnicos.
•

FALSOS TECHOS
•  Continuos
•  Registrables

EN REFORMAS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

í P a i f o T  u ornan,
E P K S 3
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U ~  '  '  ' ' DISTRIBUIDOR OFICIAL
C/ Talamanca, 9. Tel. 888 05 06. Alcalá de Henares/ Paseo de la Estación, 1. Tel 888 01 34
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TODAS LAS MARCAS
Todos los vehículos serán 

entregados con un obsequio 
de RADIOCASSETTE 

ESTEREO y FM

Con todas las ventajas  
de promociones  y 

descuentos  v igentes  en 
la actual idad

Vía Complutense, 70 (Frente a Pryconsa). Tel. 882 42 78
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Entrevista con el coronel disidente

Martínez Inglés: "EL OFICIAL TAMBIEN ES UN 
ESCLAVO EN UN EJERCITO COMO ESTE"

¥711 coronel Martínez Inglés ha sido uno de los invitados a la 
■^-'Conferencia Europea de Defensores del Soldado, donde 
fue recibido con fuertes aplausos. Para complementar la in
formación que LA CRONICA DEL HENARES ofrece en este 
número al respecto, nos hemos acercado a dialogar con Mar
tínez Inglés a su domicilio de Alcalá. Su caso es público y no
torio: a raíz de publicar un libro titulado "España indefensa" y

LA CRÓNICA DEL HENA
RES. Usted ha asistido tanto 
a las Jornadas sobre el Servi
cio Militar como a la Confe
rencia Europea de Organiza
ciones de Soldados. ¿Qué le 
han parecido tanto unas co
mo otra?

Amadeo Martínez Inglés. 
No he estado en su totalidad, 
pero han sido muy interesan
tes. Opino que esta Oficina 
del Defensor del Soldado de
bería estar totalmente legali
zada, no comprendo que se la 
quiera unir al Defensor del 
Pueblo, cuando este tiene una 
función menos directa y así 
sería menos operativa, pues 
los problemas se tienen que 
resolver inmediatamente, co
mo hace esta Oficina. En 
cuanto a la Conferencia, ha 
servido para ver la necesidad 
aue tienen las Fuerzas Arma
das de homologarse con el 
resto de Europa

L.C.H. ¿Qué opina de la 
existencia de un Estatuto del 
Soldado?

A.M.I. El soldado tiene que 
tener su estatuto, que regule 
sus derechos y deberes. El 
problema está en la mentali
dad existente en los mandos,

pues la disciplina que se prac
tica permite una arbitrariedad 
que produce abusos, de forma 
que aunque se acepte que es
to es así, el mando superior 
siempre sostendrá la decisión 
del mando inferior.

L.C.H. ¿Qué opina de la 
idea expresada por el diputa
do de IU, Antonio Romero, 
sobre impartir las materias 
no militares en la universi
dad civil?

A.M.I. En realidad, esto se 
basa en una idea que tuve a 
partir de lo que vi en la Es
cuela de Guerra argentina, en 
la que realicé algo similar al 
doctorado, y donde estuve un 
año. Allí, de once asignaturas, 
sólo dos son militares, y el 
resto, como Humanidades, 
etc., son impartidas por civi
les. Algo muy distinto a la dis
ciplina tan prusiana que se vi
vía en la Academia de Zara
goza. Esto es así poraue en la 
academia se ven mal las virtu
des sociales, los militares han 
vivido y viven enquistados res
pecto a la sociedad. Por ejem
plo, son famosos los enfrenta
mientos físicos que había en
tre los cadetes y los universi
tarios en Zaragoza, en vez de

realizar declaraciones en las que manifestaba sus opiniones 
sobre el estado actual de las Fuerzas Armadas, se le condenó 
a un arresto que tuvo que cumplir en la cárcel de Alcalá, de 
varios meses. Finalmente, ha sido apartado del servicio acti
vo. Actualmente, colabora en la realización del programa elec
toral sobre el servicio militar de Izquierda Unida, e intenta 
terminar la redacción de un segundo libro.

unas relaciones fluidas, que 
hubiera sido lo deseable. Así, 
los militares siempre han es
tado viviendo al margen, en su 
gueto; por ejemplo, aquí en 
Alcalá nunca se les ve pasear 
por la calle, están en la Hípi

ca, en sus cuarteles, en sus vi
viendas. Es una cosa que ven
go diciendo desde hace mu
chos años, y por eso vivo aquí, 
siempre he querido estar in
merso en la sociedad que me 
rodea. Pasa a página 52

INCAMAR
promociones inmobiliarias

«

Lope de Figueroa, 151 (Sólo tardes)

Tel. 882 50 84
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Viene de página anteñor
La sociedad y el ejército vi

ven de espaldas uno del otro. 
Hay que pensar que, en reali
dad, Franco tenía el ejército 
para otra cosa, más que para 
la defensa del territorio. Por 
eso, los cuarteles estaban y es
tán en las ciudades, porque 
en caso de que la gente se re
belase y la policía no la pudie
se controlar, sabía que así te
nía un grupo de hombres de 
los que podía disponer para 
mantener en orden a la ciuda
danía. Más recientemente, el 
23-F supuso ahondar la sepa
ración entre la sociedad y las 
fuerzas armadas, ya que la 
gente pensó "a ver estos, qué 
van a hacer", y a la vez, el 
ejército se replegó sobre sí 
mismo ante esa imagen que se 
había producido.

L.C.H. ¿Qué le parece la 
discusión actual sobre la du
ración del servicio militar, 
cuando el PSOE propugna 
nueve meses, el CDS unos 
tres meses, el PP ocho, las Ju
ventudes Socialistas dicen 
que seis...?

A.M.I. La única solución es 
la profesionalización, porque 
con nueve meses o con menos 
no se consigue que un solda

do tenga una verdadera pre
paración. Los soldados van al 
servicio militar a regañadien
tes, para ellos es una pérdida 
de tiempo, y a la vez el militar 
no ve salida a esta situación. 
En realidad, el ejército es in
disciplinado, esto le sorpren
derá, pero es así, es muy dis
ciplinado en las formas, pero 
indisciplinado en el fondo, 
porque el soldado si puede se 
escaquea" y el oficial, igual, 

pues también tiene sus supe
riores, y así nadie cumple su 
función.

Además, no es sólo esto, 
Por ejemplo, los ascensos no 
se producen por méritos con
traídos, sino por escalafón. 
Este es el único ejército del 
mundo en el que se puede be
ber a las once de la mañana, 
el poco trabajo de campo que 
se hace, de forma que una 
mayoría de oficiales no tiene 
una buena forma física..., En 
realidad hay que modificar 
toda la institución militar.

L.C.H. Entonces, ¿qué 
otras medidas cree necesa
rias para conseguir unas 
fuerza armadas eficaces?

A.M.I. Además de la profe
sionalización sería necesaria 
una enseñanza más humanis

ta, que el ejército tenga un 
fuerte contacto con la socie
dad, ya que esa profunda con- 
cienciación democrática se 
aprende en la vida civil, para 
que así se respeten los dere
chos fundamentales de solda
dos y mandos con toda nor
malidad. Son necesarios mu
chos cambios, como se ha de
mostrado con el incidente de 
la comunicación interceptada 
por Antena-3. Esta crisis del 
Golfo es positiva en este sen
tido que estoy hablando, ya 
que se ve la ineficacia en que 
se mueven las fuerzas arma
das, con marineros que tienen 
que aprender sobre la mar
cha, con un almirante que en 
una crisis se queda en casa, 
comunicaciones que oye todo 
el mundo, es como decía en 
un capítulo de mi libro, que 
titulé "La guerra de Gila". En 
caso de que hubiera un pro
blema bélico, España estaría 
indefensa, y en esta crisis, en 
caso de guerra el apoyo a Irak 
se puede extender por el nor
te de Africa con facilidad.

Con un ejército profesional, 
se mejoraría la formación de 
los mandos, y no sería necesa
rio que fuera tan grande, cal
culo que sería suficiente con

15.000 mandos y 80.000 solda
dos profesionales. En el ejér
cito una mayoría desea que 
sea profesional, incluso los 
oficiales mayores están de 
acuerdo, claro que dentro de 
diez años, cuando ya se hayan 
jubilado. Yo querría puntuali
zar que cuando se habla de la 
profesionalización, se piensa 
en los soldados, y no sólo los 
soldados están sometidos a 
disciplinas arbitrarias, sino 
que el mando también es un 
esclavo en un sistema obsole
to, que sigue igual que en 
tiempos de Prim. Yo estoy a 
favor de la disciplina, que es 
necesaria en un ejército, pero 
no se puede mezclar la arbi
trariedad con la disciplina, 
son cosas muy distintas.

L.C.H. ¿Cómo está su caso 
en estos momentos?

A.M.I. Hemos interpuesto 
un recurso de casación que 
tiene que ver el Tribunal Su
premo, en una sala compuesta 
de civiles y militares, lo que 
permite alguna esperanza. De 
todas formas, mi expulsión 
del servicio activo se basa en 
un reglamento, de 1984, que 
es anticonstitucional.

Félix Rodríguez

$  S U Z U K I

CONCESIONARIO OFICIAL

QUILES
P® de la Estación, 21. GUADALAJARA. Tel. 911-2111 01

Ctra. N-II, km. 31,600. ALCALA DE HENARES. Tel. 888 49 11

Ctra. de Teruel s/n. MOLINA DE ARAGON. Tel. 911-83 07 42

Ctra. de Madrid, s/n. SIGUENZA(GUADALAJARA).
Tel. 911-39 09 43

SOPLA LA LIBERTAD
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CDS INICIA LA PRECAMPAÑA:
El CDS expuso en Alcalá su política nacional y de medio ambiente

IÑIGO CAVERO: "EN EUROPA SE GOBIERNA EN COALICIÓN, 
LO QUE OCURRIRÁ TAMBIÉN AQUÍ"

El presidente alcalaíno del 
CDS, José Fernandez Ace
ro, el responsable nacional 
de medio ambiente, Juan 
Iglesias, el diputado de la 
Asamblea regional, Francis
co Sánchez, junto al conoci
do militante Iñigo Cavero, 
presentaron el lunes día 1 en 
Alcalá de Henares el conte
nido del programa de acción 
política en materia me
dioambiental, si bien la refe
rencia a la estrategia de pac
tos y coaliciones que el par
tido mantiene ocupó entera
mente la intervención de Iñi
go Cavero.

Acero defendió la labor de 
su grupo de concejales, a la 
que calificó de "racional, ra- 
cionalizadora y sistemática", 
para luego pasar a enumerar 
los principales casos de 
abandono del entorno natu
ral de la localidad: El Par
que Natural, la destrucción 
reciente de pinos centena
rios y la concentración de 
zonas productivas en el cas
co urbano (Interprint y Hor
nija), entre otros.

Juan Iglesias apuntó que 
estamos en el 20% de consu
mo de energía per cápita 
respecto a la media europea, 
lo que quiere decir que si se 
elevara la producción cinco 
veces más para lograr esa 
media, la degradación del 
medio ambiente "sería como 
para llevarse las manos a la 
cabeza dado el estado actual 
con aquella cantidad". Tam
bién señaló la necesidad de 
emprender la puesta en mar
cha de un nuevo orden eco
nómico internacional sobre 
una cita de José Ramón La- 
suén donde indicaba que si 
todo el mundo hiciera el 
mismo desgaste de los recur
sos naturales que hace 
EE.UU., el mundo tal y co
mo hoy lo conocemos no lle
garía a la mitad del siglo que 
viene. Por último expuso los 
objetivos de su formación 
política en relación al entor
no medioambiental, que su
ponen proyectar a la socie
dad que'la mejora de calidad

de vida puede coincidir con 
la expansión económica y 
tecnológica, integrar en la 
política de medio ambiente 
las políticas económica, in
dustrial, agraria y social, al 
tiempo que habrá que tomar 
en cuenta los aspectos de 
medio ambiente en la orde
nación y gestión del territo
rio urbano, rural y litoral.

que era un simplificación 
enorme reducir el pensa
miento político español en 
dos opciones, abogó por una 
estrategia de pactos y coali
ciones en una dinámica simi
lar a la europea "tal como el 
liberal FPD en Alemania 
que lo que hace es centrar 
una veces a la derecha y 
otras a la izquierda" Con

Inigo Cavero centró su disertación en asuntos de 
política nacional

El diputado regional, Sán
chez Rueda, afirmó que la 
cuestión medioambiental era 
el tema estrella de la Asam
blea de Madrid, "pero no del 
Gobierno regional", asegu
rando que era necesari 
acondicionar el Código Pe
nal sobre delitos contra el 
medio ambiente y la vida sil
vestre, con acciones legales 
que se ajusten al daño pun
tual ocasionado, "para que 
no se produzcan ridiculas 
multas ante gravísimos deli
tos ecológicos".

Iñigo Cavero se refirió to
talmente en su intervención 
a asuntos de política nacio
nal. Una vez destacó que la 
etapa de mayorías absolutas 
está llamada a desaparecer y

ello distinguió dos tipos de 
oposición parlamentaria.

Varias oposiciones

La absolutamente descali
ficadora de la acción de go
bierno y aquella que en acti
tud minoritaria consigue in
troducir en las leyes aproba
das presupuestos de su par
tido, e identificó la primera 
con el PP y la segunda con el 
CDS. Postura propia de 
apoyos que no se entregan a 
cambio de retribuciones per
sonales o prebendas, "o si no 
que se me cite un solo caso 
de corrupción en el que esté 
implicado nuestro partido".

Se defendió de las críticas 
efectuadas por el PP de en- 
treguismo aduciendo que 
son aquellos quienes repro
chan "los que luego ante un 
14-D del 98, concretamente 
Herrero de Miñón, salen a 
la tribuna parlamentaria a 
hechar un capote al gobier
no, mientras Adolfo Suárez 
hizo una crítica valiente, los 
mismos que no paran de cri
ticar la organización del 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) pero que 
cuando les dan dos o tres 
puestos sonríen complacien
tes, aquellos que por un la
do nos descalifican a través 
de los medios de comunica
ción de su influencia y que 
por otro lado tratan de suc
cionar a las gentes de nues
tro partido". Mantuvo que 
en política se trata de ser efi
caz y para ello nada mejor 
que consensuar las leyes, y 
que actualmente veía la posi
bilidad de llegar a acuerdos 
con el partido en el gobierno 
para reformar la Ley Electo
ral, el Estatuto de RTVE, la 
composición orgánica del 
CGPJ, y el servicio militar.

En lo referente al PSOE 
mantuvo la teoría de que de
bido a la implantación que 
tiene en determinadas regio
nes españolas, junto a la 
efervescencia de partidos re- 
gionalistas que logran el voto 
burgués de centro, determi
nará que esta formación po
lítica acabe siendo el parti
do-sistema, a la manera de la 
Democracia Cristiana en 
Italia, "y así durante muchos 
años tendremos un partido 
socialista que sin ser mayo- 
titario será el primero en el 
Congreso". Además afirmó 
que era el partido que los 
banqueros recomendaban 
votar y que ésta era "la gran 
hipocresía de la derecha so
cial española, porque en el 
fondo prefieren a Felipe 
González que al inexperto 
sr. Aznar".

Pedro A  Sáez.
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Feria del libro, entrega de premios, música y teatro

PROGRAMA DE ACTOS CERVANTINOS EN 
TORNO AL 9 DE OCTUBRE

Coincidiendo con el aniver
sario del bautismo de Mi

guel de Cervantes en la parro- 
uia de santa María la Mayor 
e nuestra ciudad, la Funda

ción Colegio del Rey ha pro
gramado una serie de actos 
culturales para recordar la 
obra y figura del alcalaíno 
más universal. Entre los actos 
destaca la recuperación de las 
Jornadas Musicales Cervanti
nas, que después de algunos 
años vuelven a tener su lugar 
en la oferta cultural de la ciu
dad complutense.

V FERIA DEL LIBRO 
ANTIGUO Y DE OCASION

Hoy viernes, cinco de octu
bre, tendrá lugar la inaugura
ción oficial de la Feria del Li
bro Antiguo y de Ocasión, 
que con esta alcanza ya su V 
edición. Como es tradicional, 
se ubicará en la plaza de Cer
vantes y constará en esta oca
sión de un total de 36 módu
los y con un extensión que su
pera los cien metros lineales. 
Esta feria, pese a su breve vi
da, se ha convertido ya en una 
manifestación cultural de in
terés para todos los aficiona
dos al mundo del libro y goza 
de una buena aceptación por 
parte del público alcalaíno.

Como complemento a la fe
ria, se ha programado un es
pectáculo teatral audiovisual 
de calle a cargo del grupo 
«Tarima», que presentará "Lo

que hay que decir". Esto será 
en la misma plaza de Cervan
tes mañana sábado, día 6, a 
las nueve de la noche.

TEATRO

También, en lo que a teatro 
se refiere, este fin de semana 
podremos ver en el Teatro- 
Salón Cervantes a uno de los 
más prestigiosos grupos del 
actual panorama teatral extre
meño: «Suripanta», que pon
drá en escena la obra original 
de Miguel Murillo "Perfume 
de mimosas", bajo la direc
ción de Etelvino Vázquez. Se
gún Murillo, la obra presenta 
a unos "personajes poseídos 
por su condición de sombras 
y protagonistas de los sueños, 

ue se desenvuelven confun- 
idos entre éstos y la reali

dad" bajo el fondo de la fami
lia "que impone sus leyes, el 
marco social y geográfico que 
determina los hechos, y el ar
mazón de acontecimiento que 
en todos lugar y tiempo afec
tan al ser humano". Estará en 
cartel viernes, sábado y do
mingo a las nueve de la no
che.

ENTREGA DE PREMIOS 
"CIUDAD DE ALCALA"

El martes, nueve de octu
bre, fiesta local, a las siete de 
la tarde se celebrará el tradi
cional acto de entrega de los 
Premios Ciudad de Alcalá en

su XXI edición en la capilla 
del Oidor. Estos prestigiosos 
premios cuentan con cinco 
modalidades: narrativa, poe
sía, pintura, periodismo e in
vestigación histórica, y está 
dotado cada una de ellas con 
350.000 ptas. de premio, ade
más de la edición de las obras 
galardonas (salvo el caso de 
periodismo)

Según nuestras informacio
nes, ha sido bastante elevado 
el número de obras presenta
das en las modalidades de 
poesía, narrativa y pintura; no 
ocurre así con periodismo e 
investigación histórica en las 
que la concurrencia ha sido 
mucho menor, pese a las mo
dificaciones en las bases reali
zadas en esta ocasión en el 
premio de periodismo y que 
pretendían evitar que se que
dara desierto como ocurrió 
en las cuatro anteriores edi
ciones.

"AZAÑA Y LA MUSICA" 
TEMA DE LAS JORNADAS 

MUSICALES CERVANTINAS

Después de algunos años de 
interrupción, se ha decidido 
recuperar las Jornadas Musi
cales Cervantinas que como 
avance de los actos que se ce
lebrarán con motivo del 50 
aniversario de la muerte de 
Manuel Azaña estarán dedi
cadas a las preferencias musi
cales de este intelectual alca
laíno que llegó a ser presiden
te de la II República. Los gus

tos prioritarios de Azaña fue
ron sobre todo W. A. Mozart 
y el español Manuel de Falla y 
estos autores serán precisa
mente los que configurarán el 
programa de estas Jornadas 
felizmente recuperadas.

El primero de los concier
tos tendrá lugar el lunes, día 
8, a las nueve de la noche a 
cargo del Trío Mompou, una 
formación suficientemente 
conocida por los melómanos 
alcalaínos, que interpretará 
una selección de sonatas de 
Mozart.

Al día siguiente, los aman
tes de la buena música ten
drán la oportunidad de dis
frutar con la Orquesta de Cá
mara de la Fundación Teatre 
Lliure de Barcelona" que pre
sentará un programa mono
gráfico de Manuel de Falla. 
El archiconocido "El amor 
brujo", en su versión primera 
para orquesta de cámara 
abrirá el repertorio, cerrandc 
"El retablo de maese Pedro" 
adaptación musical y escénica 
del popular episodio del Qui 
jote. La característica princi 
pal con la que la orquesta 
afronta la interpretación d< 
esta conocida obra es la utili 
zación de un niño para la eje 
cución de la parte de Truju 
mán (tal y como la concibú 
Falla), en lugar de interpre 
tarla una soprano; así misme 
esta versión sitúa a los tre 
cantantes en escena, como ac 
tores, en lugar de entre la oí 
questa como es habitual.

CARROCERIAS VICTORIA, S. L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

SECADO AL HORNO 

BANCADA

C/ Avila. Nave 32 y 34. Polígono El Val. Alcalá de Henares. Tel. 882 75 97
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Se pretende fomentar un cambio de mentalidad

CARMEN SAEZ Y FLORENCIO CAMPOS PRESENTARON EL 
PLAN MUNICIPAL DE IGUALDAD DE LA MUJER

El día 27, Carmen Sáez, Di
rectora General de la Mujer 
en la Comunidad de Madrid, 
y Florencio Campos, Alcalde 
de Alcalá, presentaron en la 
Casa Tapón el Plan municipal 
de la Mujer, para el que el 
Ayuntamiento complutense 
otorga 13 millones de pesetas 
en su puesta en marcha, junto 
a una cantidad añadida aun 
no fijada en concepto de sub
vención proveniente de la 
CAM.

"Empleo y formación". "Sa
lud" y "Cultura". "Educación e 
investigación" son los puntos 
de que se ocupa el plan de re
ferencia

LA CRONICA habló con 
la Directora General de la 
Comunidad de Madrid

LA CRONICA- ¿El objeti
vo central del Plan es avanzar 
en el cambio de mentalidad?

CARMEN SAEZ.- Pode
mos decirlo así, o resumirlo

de ese modo. Sí, sin duda se 
busca un cambio de mentali
dad que debe suponer pro
fundizar en la democracia, y 
ayudar a logar mayores cotas 
de justicia efectiva para todos. 
Anhelo, por otra parte, que 
no comienza ahora, sino 
cuando las sufragistas inicia
ron su labor de lucha contra 
la situación segregacionista.

L. C.- La situación del em
pleo femenino es preocupan
te, y, sin embargo, sus resul
tados en la educación obliga
toria son muy buenos en ge
neral...

C. S.- Sí, es más tarde cuan
do se da marcha atrás, y... una 
parte de la responsabilidad 
corresponde a las propias 
mujeres, que aun hoy eligen a 
menudo estudios muy limita
dos, poco especializados y 
tradicionalmente femeninos.

Se trata, de otro lado, de la 
pescadilla que se muerde la

cola, es decir, la opción se to
ma motivada por el temor a 
tener que superar en su carre
ra profesional el hecho mismo 
de ser mujer.

L. C.- O sea, el resultado es 
que la gran mayoría de las

mujeres se encasillan en de
terminadas profesiones.

C. S.- Desde luego, y esto 
tiene lugar a pesar de todas 
las normas legales y de todos 
los planes o medidas encami
nadas a realizar la igualdad 
de derechos. Pero lo que su
cede es que las oportunidades 
para los distintos sexos no son 
todavía las mismas.

L. C.- A fin de que las ac
ciones recogidas es este plan 
tengan éxito, ¿qué condicio
nes sería necesario satisfa
cer?

C. S.- Son bastantes... La 
mujer debería implicarse en 
la alta dirección; debemos 
destinar más medidas dirigi
das a favorecer un equilibra
do reparto de las responsabi
lidades familiares, por ejem
plo, mediante un óptimo ajus
te del tiempo de trabajo.

Pedro A  Sáez

P IZ Z E R IA  ITALIANA

BAR-CAFETERIA
Abierto de 8 de la mañana a 2 de la madrugada

DESAYUNOS

MENU: 2 platos, postre y 
bebidas

800 ptas.
Comidas a la carta

VEN A DEGUSTAR 
DE NUESTRA DULCE 

REPOSTERIA
DE 4 A 7 DE LA TARDE

CONSULTE LA CARTA 
DE RIGOLETTO

•  Colección de Pizzas
•  Ensaladas Típicas
•  Postres de la casa.

a l c a

50 plazas de terraza b e NVENUTI A RIGOLETTO!
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La salud en estos meses otoñales

CÓMO PREVENIR LA GRIPE
La gripe es una enfermedad viral que 

se caracteriza por el comienzo brusco 
de fiebre, con escalofríos, dolor de ca
beza, malestar general, dolores muscu
lares y tos. En tres o cuatro días más 
tarde, va disminuyendo la fiebre y se 
hacen más llamativos los síntomas res
piratorios (congestión nasal, dolor de 
garganta, tos), que pueden ir acompa
ñados de dolor abdominal, naúseas y 
vómitos. Este cuadro se produce en los 
niños mayores y es similar al de los 
adultos, mientras en niños más peque
ños, se produce un cuadro fébril con 
mal estado ¡general, difícil de diferen
ciar de la chica producida por otras in
fecciones.

¿COMO SE CONTAGIA?

Se contagia persona a persona por 
contacto directo, o por objetos recien
temente contaminados por secreccio- 
nes nasales. Por eso, resulta muy conta
gioso en comunidades y en institutos. 
El período de incubación es de uno a 
tres días. El contagio tiene lugar desde 
veinticuatro horas antes de empezar

con los síntomas y durante todo el pe
ríodo que dure la enfermedad.

¿CÓMO SE PREVIENE?

No hay tratamiento eficaz. Mientras 
el niño se encuentra mal, se recomien
da reposo en cama, bajar la fiebre con 
paracetamol (en los niños no usar aspi
rina"), darle líquidos y una dieta apro- 
piaaa.

-Evitar el contacto de los niños con 
enfermo, sobre todo los más pequeños.

-Evitar toser y estornudar directa
mente sobre otros, sin protección.

-Vacunar a la población de riesgo 
para los que enfermar de gripe tiene 
mayor posibilidad de complicaciones.

Deben vacunarse los niños: 1.- Con 
enfermedades pulmonares crónicas, in
cluyendo asma moderada/severa, dis- 
plasia broncopulmonar, fribosis quísti- 
ca. 2.- Con determinadas enfermeda
des del corazón. 3.- Con tratamientos 
inmunosupresor (se les puede vacunar 
cuando llevan tres o cuatro semanas sin 
tratamiento). 4.- Con anemias graves. 
5.- Diabéticos. 6.- Con enfermedades

renales. 7.- Con SIDA o anticuerpos 
que convivan con personas infectadas 
8.- Con artritis reumatoide 9.- Otros ni
ños no clasificados como de alto riesto, 
pero en los que la vacunación es razo
nable, pues conviven con adultos de al
to riesgo. Además deben vacunarse los 
adultos que están en contacto continuo 
con niños de alto riesgo, sobre todo si 
son menores de seis meses. A los niños 
mayores de seis meses, que estén in
cluidos en los apartados anteriores, 
siempre con indicación de su pediatra.

A los menores de trece años, se les 
ponen dos dosis intramusculares. Si ya 
han sido vacunados el año anterior, 
bastará con una dosis.

¿QUIENES NO DEBEN 
VACUNARSE?

Personas alérgicas al huevo. Los 
afectados por procesos febriles (hay 
que esperar a que desaparezca la fie
bre) y quienes estén con tratamiento 
antitumoral o inmunosupresor.

Paz González Rodríguez 
Coordinadora de Pediatría 

Tel: 882 1170/882 13 50

DISEÑO Y

DECORACION
meterse en obras no le quitará el sueño
Buscamos utilidad 
a los espacios muertos 
de su vivienda, oficina 
o local.

PIADOR
PIDA PRESUPUESTOS 

SIN COMPROMISO

¡LLAMENOS!

Albañilería interior sin escombros, tabiques, falsos techos, 
muebles de obra, estantrías, murales,, arcos, aislamientos 
térmicos y acústicos, y pintura en general.

Juan Barba
Exposición: C/ Río Alberche, 3 

(Junto Parque Manuel Azaña). Tabla Pintora. 
ALCALA DE HENARES. Tel. 882 05 34
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INFORMACIÓN CULTURAL
1

FUNDACION 
COLEGIO DEL REY

FUNDACION COLEGIO DEL REY

"AZAÑA Y LA MUSICA"

JORNADAS MUSICALES 
CERVANTINAS

Juventudes musicales de Alcalá

FUNDACION COLEGIO DEL REY Excmo Ayuntamiento de Alcalá 
Fundación Colegio del Rey 

Ministerio de Cultura
___________ Lunes día 8. 21 horas

TRIO MOMPOU 
Sonatas de Mozart

______________Martes día 9. 20 horas___________

■ a w  ORQUESTA DE CAMARA 
DE LA FUNDACION 

TEATRE LLIURE DE BARCELONA

Presenta
"EL AMOR BRUJO" y el 

"RETABLE DE MAESE PEDRO"

Teatro Salón 
Cervantes
Días 5, 6 y 7. 21 horas

Comunidad de Madrid 
Congreso de los Diputados

ACTIVIDADES CULTURALES

Día 9 de octubre. 19 horas

ACTO PUBLICO DE 
FALLO DE

LOS JURADOS XX EDICION 
PREMIOS CIUDAD DE ALCALA 

-Capilla del Oidor-

____________Días 5 al 21 de octubre_____

PLAZA DE CERVANTES

V FERIA DEL LIBRO 
ANTIGUO Y DE OCASION

V
F C I t l t  .1 .1  L IB R O  

A N T IC U O  »  d .  « R  A TIO N

SURIPANTA

Presenta

"PERFUME DE MIMOSAS" 
de Etelvino Vázquez

Día 6. Plaza de Cervantes. 21 
___________ horas.___________

El Canal privado de 
Televisión TVT grabará 

su programa estelar: "LO 
QUE HAY QUE DECIR"
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ELECTRODOMESTICOS 
MUEBLES DE COCINA

NO DEJE DE VISITAR NUESTRA 
EXPOSICION EN:

Avda. Juan de Austria, 26. Tel. 882 05 65 
28804 ALCALA DE HENARES

SUPER OFERTAS

• LAVADORAS

• LAVAVAJILLAS

• FRIGORIFICOS

• VIDEOS - CAMARAS DE VIDEO- 
TVCOLOR

¿NUESTROS LEMAS?

¡Servicio inmediato!

¡Sólo primeras marcas! 

¡Recomendamos siempre lo mejor

•ORDENADORES

• GRAN SURTIDO EN CALEFAC
CION

• ABSOLUTAMENTE TODO EN 
PEQUEÑOS APARATOS

Y ADEMAS

CUALQUIER POSIBILIDAD 
DE PAGO

¡MUEBLES DE COCINA!
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TORREJON
Por el incidente de los escoltas del vicepresidente Guerra

EL PP ACUSA AL TENIENTE DE
ALCALDE DE DEJACION DE 

FUNCIONES

FIESTA POLICIA NACIONAL

COLABORACION PARA CONSEGUIR 
SEGURIDAD CIUDADANA

El Partido Popular en 
Torrejón de Ardoz ha des
velado la implicación del 
Primer Teniente de Alcal
de, Rafael Pareja, en la su
jeción del fotógrafo que cu
bría la información del mi
tin-homenaje a Julián Bes- 
teiro, celebrado la semana 
pasada en la localidad sevi
llana de Carmona. Dicho 
fotógrafo denunció poste
riormente haber sido obje
to de agresiones físicas 
mientras desempañaba su 
tarea profesional.

José Luis Navarro, por
tavoz del PP, expuso de la 
siguiente manera cómo tu
vo conocimiento del hecho 
"Vi por televisión cómo el 
Vicepresidente entraba en el 
Teatro Municipal Cerezo, y  
cómo miembros de su segu
ridad personal sujetaban a 
un fotógrafo situado en el 
pasillo central, entonces pu
de reconocer a Pareja como 
uno de esos escoltas”. Junto 
a esto, le acusan de aban
donar sus funciones, tanto 
de Primer Teniente de Al
calde como de Delegado 
de Obras y Servicios,"Con
cejalía que es una de las que 
peor gestión tiene en este 
Ayuntamiento”.

El Alcalde, José Pina, ha 
calificado estas manifesta
ciones de lamentables e 
irresponsables”, asegurando 
que en todos los partidos 
políticos se da la situación 
de que son los propios 
compañeros de ideología 
quienes mantienen en ser
vicio de orden en este tipo 
de actos. ”Es injusto que se 
acuse a Rafael Pareja de de
jación de funciones cuando 
nunca ha disfmtado de va
caciones en el mes de agos
to, y  se trata posiblemente 
del concejal que más horas 
le echa a su labor; habría 
que preguntar al acusador si 
sabe cuántos fines de sema
na, tardes y  noches pasa en 
el Ayuntamiento, que son 
muchos”, aseguró Pina. 
También aseguró que por 
tareas de seguridad dentro

del partido Pareja no es re
munerado, y situó dichas 
declaraciones dentro de un 
contexto pre-electoral don
de "cualquier cosa que pue
da desprestigiar al partido 
gobernante se utiliza cons
tituyendo un juego no de
masiado limpio, lo que a 
menudo se da desde quie
nes no tienen alternativas".

"Alarmistas"

Por otra parte, el Alcalde 
ha reaccionado ante la nota 
de prensa del PP sobre el 
Barrio de las Fronteras que 
LA CRONICA publica es
ta semana, asignándola la 
denominación de conjunto 
de "imprudentes manifesta
ciones que alarman innece
sariamente a las gentes de 
esta villa faltando a la reali
dad” cuando, según Pina, 
este barrio es prioritario en 
la política de inversiones del 
Ayuntamiento y en tanto 
cuanto la Corporación, sin 
poseer competencias en ma
teria de seguridad, ”realiza 
todas las labores de apoyo 
posibles que son necesarias 
al Cuerpo Nacional de Poli
cía”.

Razonó la postura signifi
cando que han hecho cuan
to han podido para conse
guir más vigilancia policial, 
y prestan en la actualidad 
más atención a este que a 
otros problemas pudiendo 
contemplar tal situación, 
por ejemplo, ”cuando se 
efectuó la compra de dos 
motos todo terreno exclusi
vamente pensada para hacer 
frente u las necesidades que 
allí había”.

Tras todo lo cual el Al
calde torrejonero concluyó 
afirmando que ”todas las 
organizaciones políticas tie
nen el deber de reflexionar 
las declaraciones y  valora
ciones políticas que realizan, 
en atención a los efectos que 
estas puedan tener en la po
blación”. PjLS.

El pasado martes, tras la 
celebración del oficio religio
so conmemorativo de la fista 
paí roñal de "Los Angeles cus
íosnos" del Cuerpo Nacional 
de Policía, se realizó en un 
céntrico local de vida social la 
eutrega de premios corres
pondientes a las distintas 
competiciones deportivas 
efectuadas entre los miem
bros de este cuerpo policial y 
el de Guardia Civil, acto al 
que antecedió un breve dis
curso del Secretario del grupo 
de policía nacional de Torre
jón de Ardoz en el que expu
so lo más esencial de la filoso
fía de la institución que repre
senta.

Las diversas modalidades 
de concurso fueron mus, fút
bol, frontenis y tiro al plato. 
La adjudicación en mano de 
los trofeos corrió a cargo del 
Alcalde de la localidad, el 
Comisario de la misma, el Co
mandante Jefe de la policía 
norteamericana, el Coronel

Jefe del distrito 68 y el Co
mandante del puesto de la 
Guardia Civil en Torrejón.

El discurso inicial del acto 
festivo, a cargo del inpector 
secretario de Policía Nacional 
en Torrejón, ahondó en la 
idea de que la libertad de los 
ciudadanos sólo puede disfru
tarse en un contexto de segu
ridad ciudadana, "tenemos to
dos que asumir que si no te
nemos seguridad tampoco te
nemos libertad", y que el acto 
de colaboración debe ser he
cho con sentido de la justicia, 
deshechando la producida 
por chivatos y confidentes 
quienes "actúan sin ningún 
sentido moral". Por ello, pidió 
una estrecha relación colabo- 
racional entre los ciudadanos 
con el cuerpo en el contexto 
actual, desolador por los fe
nómenos de narcotráfico y te
rrorismo, para mejor proteger 
el libre ejercicio de los dere
chos y libertades de las perso
nas.

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL 

Para su Agencia de Alcalá

Ofrece varios puestos de trabajo por ampliación 
de su departamento comercial

SE REQUIERE:
•  Edad entre 20 y 35 años
•  Nivel cultural medio
•  Seriedad y ganas de labrase un porvenir

SE OFRECE:
•  Formación a cargo de la empresa
•  Grandes facilidades de promoción
•  Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., 

* una vez superado periodo de formación.
•  C.M. desde el primer día.

Intersados presentarse en 
C/ Tinte, 1.3® A  ALCALA DE HENARES

CPreguntar por el Sr. Andrés Alba)

Y En Plaza San Pedro y San Pablo, 1,1® D (Coslada)
(Preguntar por el Sr. García Rubio) (De 10 a 13 h)

Y en Clínica DOCTOR TAMAYO 
Avda. de la Constitución, 34.1®. TORREJON

(Preguntar por el Sr. Heredia Peinado)
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FUTBOL

EL ALCALA LO INTENTO HASTA EL ULTIMO MINUTO
EN UN PARTIDO DISPUTADO EL AVILA VENCIO POR UN G O LA CERO A L  ALCALA

Campo: Estadio "Adolfo Suárez". Menos de media entrada.
Domingo 30 de septiembre. 17 horas. Quinta jornada del Grupo 1 de la Segunda División B. 
Resultado: Avila 1 Alcalá 0
Real Avila: Javi, Méndez, Moyano, Heredia, Nacho, Alvárez, Cano (Villa), Toño (Vallejo), 
Yell, Nando y Frías.
R.S.D. Alcalá: Higes, Pedrito, Alfonso (Coballes), Flores, Sánchez, Ramón, De Miguel, Du- 
rán (Navarro), Arturo, De la Calle y Díaz.
Arbitro: Fernández Cao. Colegio gallego. Amonestó a Yeli, Nando, Frías por el Avila y a Flo
res, Sánchez y Navarro por el Alcalá.
Gol: 1-0 Yeli en el minuto 8 del primer tiempo.

Naves Industríales jfrjd P  
en Guadalajara
I n s t á l e s e  y a  y  d i s f r u t e  d e  d i e z  a ñ o s  d e  f a c i l i d a d e s .

Esta es su oportunidad. Adquiera una Nave Industrial 
en la mejor zona de Guadalajara. En el Polígono In
dustrial 'EL BALCONCILLO', en primera línea de la 
autopista Madrid-Barcelona.
• Naves de 120 m2 a 1.800 m2.
• Estructura de hormigón armado.
• Cubierta de chapa prelacada, con aislamiento 

completo.

• Iluminación natural y directa.
• Suelo antipolvo y extra duro.
• Instalación eléctrica, agua y teléfono.
• Red contra incendios.

C/. Méjico, Polígono Industrial 'EL BALCONCILLO'. Guadalajara. 
N-ll Madrid-Barcelona. Tels.: 671 34 73.671 22 96 PROMOCIONES

Ico Aguilar, entrenador del 
Alcalá, sorprendió a propios y 
extraños con una inusual ali
neación: cinco defensas, cinco 
medios y un sólo delantero 
como Arturo. Sin duda una 
formación netamente defensi
va, dejando totalmente de
samparado a Arturo en la 
punta del ataque alcalaíno. 
Asimismo sorprendió la inclu
sión en el once titular de Du- 
rán que hizo su debut en el 
Alcalá como las de De Miguel 
y Alfonso.

El gol llegaría demasiado 
temprano para las huestes al- 
calaínas, era en el minuto 8, 
un despiste entre Pedrito y 
Alfonso, llegó el balón al abu- 
lense Yeli, que batió al can
cerbero complutense Higes. 
Esto trastocó los planes de 
Aguilar, haciendo un cambio 
estratégico, salió Coballes por 
Alfonso, intentando conseguir 
más mordiente en una delan
tera disminuida. El Alcalá sa
lió hacia delante, pero sin 
crear demasiado peligro. En 
un monumental fallo de Díaz, 
provocó una oportunidad cla
ra de gol que Yeli se desapro
vechó.

El Alcalá, en la segunda mi
tad, salió a empatar el parti
do. En el minuto 5, lanza De 
la Calle una falta y Arturo es
tuvo a punto de cabecear y 
llevar el balón a las mallas del 
Avila.

Pero pasados ya veinte mi
nutos el Avila se quitó ese 
"cierto dominio alcalaíno", 
lanzando peligrosos contra
golpes con Yeli de protago
nista.

L.C.

f

ZORRO 
ASTRACAN 
NAPA, ETC.

Talleres: C/ Gurugú, 2. C.V. a Torrelaguna.

Tel. 880 23 76
ALCALA DE HENARES 
(Abierto todos los días)

TALLERES Y EXPOSICION: 

POL. CAMARMILLA, N* 114 

ALCALA DE HENARES

CAMARA 
DE

(^CONSERVACION
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BALONCESTO BALONMANO

PRIMERA DERROTA DEL CAJAMADRID
EN UN APRETADO PARTIDO: SANTA 

COLOMA 67 CAJAMADRID 63

MERECIDO TRIUNFO CAJISTA EN 
VALLADOLID

MICHELIN 21 CAJAMADRID 24

Campo: Pabellón Municipal de Deportes. Más de Media Entrada.
Sábado 29 de Septiembre. 20.30 Horas. Cuarta Jomada Primera División. 
Resultado: Santa Coloma 67 (31) Cajamadrid 63 (24)
Santa Coloma: Broncano (20p), Costa, Canals (2p), Aparicio (13p), Ale
xander (16p), Rovira (2p), Amat (5p), Garrido (5p) Y Cárdenas. 
Cajamadrid: Berna! (l7p), Coleman (31p), Vidal (2p), Martin (4p), Gon
zález (5p), Criado, Herreras (4p), Ranea Y Paraiso.
Arbitros: Rosado Y Salvá. Excelente Actuación

Campo: Polideportivo Pisuerga. 400 espectadores.
Sábado 29 de septiembre. 1^00 horas. Tercera Jomada de la División de 
1 lonor. Partido retransmitido porTVE-2.
P.esultado: Michelín 21 (9) Cajamadrid 24 (11)
Michelín: Guti, Igor (4g), Raúl (le), Serra (lg), Auseron (4g), Bordas (7,2 
de p.), Quigue (lg), Santi, Ponce, Pujol y Peñascobas.
Cajamadria: Manolo, Puzovic (8, 5 de p.), Reino (lg), Gómez (2g), Luisón 
(3g), Vidal (2g), Gómez (lg), Herrero, Cihuri (1), Alberto, Pradas (4, 3 de 
p.) y Márquez (2g).
Arbitros: lniesta y Huelín. Muy bien. Excluyeron a Raúl, Ponce, Bautista, 
Pujol y  Quique del Michelin. Reino, Gómez (2) y Luisón por parte del Ca- 
iamaarid.
Marcador cada 5 minutos: 1-3,2-5, 3-7,6-8,8-9 y 9-11. Segundo tiempo: 10* 
13,13-15,15-16,17-17 y 19-21.

A priori, se presagiaba un 
partido igualado, al fin y a la 
postre así fue. Dos equipos 
colocados en las primeras po
siciones de la clasificación, el 
Santa Coloma había consegui
do dos victorias y una derrota 
y el Cajamadrid tres victorias. 
El Santa Coloma está com- 
pueto por "retales" de equipos 
catalanes como Cargol y Apa
ricio procedentes del IFA y 
Alexander del Valvi 

Dominio en este primer 
tiempo del Santa Coloma, 
tanto en el juego como en el 
resultado, realizando un juego 
más efectivo y brillante que su 
oponente el Cajamadrid. 
También demostró más efica
cia en cuanto a la aportación 
de sus hombres de banquillo.

Coleman gracias a un triple 
en los últimos segundos, ami
noró la diferencia catalana a 
siete puntos.

Gracias a Norris Coleman, 
el Cajamadrid en este segun
do tiempo pudo acortar dife
rencias, igualar el partido y 
ponerse por encima en el 
marcador, gracias a dos tri
ples y una canasta de dos 
puntos. Se llegó a un empate 
a cincuenta puntos. Fue cuan
do el "americano" del Santa 
Coloma despertó, Alexander 
dió muestras de su valía, im
poniendo su ley bajo los ta
bleros. Al final 67-63 para el 
equipo Catalan, en un partido 
discreto, siendo el Santa Co
loma el dominador en casi la 
mayoría del partido.

El Cajamadrid salió a deci
dir pronto el partido, con un 
parcial de 0-3 a su favor. El 
Cajamadrid realizaba su típi
ca defensa 6-0, con Cihuri en 
defensa y Puzovic en ataque. 
Cihuri destacó en estos pri
meros minutos, por su antici
pación en detensa, consi
guiendo un gol y provocando 
un penalty.

El Cajamadrid ofrecía una 
potente primera línea, a su 
vez el Michelín realizaba una 
defensa 1-5, con un hombre 
adelantado, esto hacía que la 
línea de 6 metros, se mantu
viera abierta y llegaran balo

nes claros al pivote alcalaíno 
Luisón García. El Cajamadrid 
llegó a tener una ventaja de 3- 
8; el Michelín reaccionó con
siguiendo un parcial de 5-0, 
empatando el partido a ocho 
goles. Terminó el primer 
tiempo con una ventaja alca- 
laína de 2 goles: 9-11.

En el segundo tiempo, el 
Michelín sanó algo descentra
do, posibilitando que el Caja
madrid se marchara con una 
diferencia de 4 goles. El Caja
madrid lució por fin el contra
golpe, su arma secreta, con 
una rápida transición defen
sa-ataque.

BIOOIIE DE 
DISEÑO, S I

Estudios y Proyectos 
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ENTREVISTA
CON EL PRESIDENTE DE LA R.S.D. ALCALA DON JOSE GARCIA ROJAS

EL ALCALÁ TRAS EL FICHAJE DE UN 
IMPORTANTE "CRACK"

T \o n  José García Rojas, cuenta con 39 años, ésta es su ter- 
U c e ra  temporada como presidente de la R.S.D. Alcalá. An
teriormente estuvo dos años como vicepresidente en la junta 
directvia regida por Sergio Alonso. Para este tercer mandato 
cuenta con estas cifras: mil trescientos cuarenta y  siete socios y  
un presupuesto de 34 millones de pías.

CRONICA DEL HENA
RES. Con el actual presu
puesto y de cara al final de 
temporada, ¿se espera lle
gar con superhabit o por el 
contrario con algún que 
otro número en rojo?

GARCIA ROJAS. Bueno, 
la verdad es que para esta 
temporada, esperamos tener 
un pequeño superhabit para 
paliar un poco la cantidad 
que ha habido de déficit an
terior. Por ejemplo, en las 
dos últimas temporadas ter
minamos con superhabit

C.H. ¿Cuál es la recauda
ción media que tiene el Alca
lá en un partido de liga?

G.R. En el presupuesto 
tenemos una media de cien
to cuarenta y cinco mil pese
tas, pero esta temporada 
queremos superar esta can
tidad.

C.H. ¿Con qué ingresos 
atípicos cuenta el club pra 
esta temporada 90-91?

G.R. Tenemos bastantes 
ingresos atípicos, como la 
publicidad, el sponsor, rifas, 
a lo que es fijo como son las 
cuotas de los socios, la apor
tación del Ayuntamiento y 
del bingo.

C.H. ¿Cómo se puede ca
talogar, su relación con el 
Ayuntamiento?

G.R. Es positiva, al Ayun
tamiento no puede dar de 
hoy para mañana, aun así se 
está comportando muy bien 
con la entidad, yo creo que 
cuando el club necesite ayu
da del Ayuntamiento de la 
ciudad a la que representa la 
vamos a tener.

C.H. Para aumentar más 
la cuenta de socios, se está 
realizando una campaña de 
socios, ¿en que momento se 
encuentra?

G.R. Estamos preparando 
una captación de nuevos so
cios, que esperemos que en 
breves días vayamos apor
tando una subida, se está no
tando poco a poco, pero 
ocurre lo de siempre, hasta 
que sale la captación de pu
blicidad requiere un mayor 
tiempo.

C.H. En lo que concierne 
al tema de pagos, ¿tanto ju
gadores y técnicos cobran 
con normalidad?

G.R. Sí, estamos al co
rriente, los pagos más im
portantes se han hecho hasta 
la fecha.

"Nosotros mismos hemos 
echado a la gente del campo 

del Val"

C.H. ¿Cuáles son los mo
tivos por los que la asisten
cia de público en el Munici
pal del Val, es tan insufi
ciente?

G.R. Mi opinión es que se 
lleva un tiempo sin hacer es
pectáculo y ese es uno de los 
motivos más importantes 
por los cuales la afición no 
acude al Val.

La afición nosotros mis
mos la hemos echado, pero 
ocurre que nosotros nos mo
vemos con un presupuesto 
muy bajo, no podemos com
petir con equipos que nos 
triplican el presupuesto, pe
ro haciendo un pequeño es
fuerzo, como estamos ha
ciendo en esta temporada, 
trayendo un poquito de cali
dad, yo estoy convencido 
que los socios van a aportar 
su granito de arena y que la 
gente va a asistir nuevamen
te al Val.

C.H. Con el At. Madrileño 
ya se dejó notar la afluencia 
de público.

G.R. Sí, en los dos parti
dos que hemos jugado en 
casa, se está notando la 
afluencia de público y es 
porque estamos dando es
pectáculo.

C.H. Con la plantilla ac
tual, ¿cuáles son las aspira
ciones para afrontar esta 
temporada?

G.R. Bien, estamos a la 
espera de un sólo fichaje, 
que por cierto estamos en 
conversaciones con un hom
bre de alta categoría, bas
tante categoría, para la que 
nos movemos como es la Se
gunda División B, estamos 
cumpliendo las formas e in
tentando el sistema de ava
lar ese fichaje. Es un hom
bre punta, importante y pue
de dar un revulsivo a la plan
tilla.

C.H. Como era evidente 
no soltó prenda en cuanto al 
nombre de ese "gran" ficha- 
je.

G.R. No, mejor no, por
que esto del fútbol es como 
en todo en la vida, en el mo
mento en que se dice, tienes 
a los "buhos" detrás que 
pronto te lo quitan.

C.H. Otro tema importan
te, es la Escuela de Fúbol, 
regida por el Alcalá, y sien
do su director el actual ca
pitán alcalaíno Ricardo Flo
res, esto es lo que opinaba 
García Rojas sobre este 
asunto.

G.R. La Escuela de Fút
bol está funcionando muy 
bien, y estoy convencido que 
este año va a dar sus frutos, 
en el equipo juvenil de cate
goría juvenil de esta tempo
rada, es cien por cien de ju
gadores de la cantera. En el 
juvenil B ocurre lo mismo, 
aquí de tres a cuatro tempo
radas el noventa por ciento 
de los equipos del Alcalá es
tarán compuestos por chicos 
de la cantera y de la ciudad 
de Alcalá.

C.H. Lo que ocurre, es 
que esto no sucede así, 
cuando un jugador joven 
despunta, es fichado por un 
equipo grande, como los ca
sos de Alfaro, Duffort y 
Acosta en el Atlético de Ma
drid y Tor, Juan Carlos y 
Lamparero en el Osasuna.

G.R. Estoy convencido 
que cuando llegue la rees
tructuración y se llegue a las 
sociedades anónimas, las co
sas se van a poner más se
rias. No es normal que cuan
do tienes un chico en la can
tera y despunta, un equipo 
grande te hace un cambio de 
residencia y le pierdes.

Para la próxima edición del 
trofeo Cervantes se esperan 

equipos de categoría

Un tema que debe preo
cupar a la Junta Directiva de 
García Rojas, es el escaso 
interés que despierta en la 
afición la disputa del Trofeo 
Cervantes, esto nos comen
taba al respecto.

G.R. Hemos creado una 
sección dentro de la Junta 
Directiva, que se va a ocu
par de la celebración de la 
próxima edición del trofeo, 
porque hay promesas del 
presidente y del Ayunta
miento de que va a ser un 
trofeo de mucha categoría, 
incluso se puede anticipar 
que tenemos contactos con 
una selección extranjera, a 
parte de algunos equipos de 
primera división.

C.H. ¿Qué opinión le me
rece la tarea de su actual 
entrenador Ico Aguilar?

G.R. Para mi, Ico Aguilar 
es un hombre honrado, muy 
preparado, con capacidad, 
es importante para cual
quier entidad y tiene catego
ría para estar en un equipo 
de más alto nivel que el Al
calá. Ico Aguilar estará con 
el Alcalá hasta que lo nece
sitemos. Luis Cambil
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AGENCIA INMOBILIARIA

ffebaUo AZUQUECA
C/ EL CALVARIO S/N. TEL. (911) 26 28 57

TENEMOS LO QUE USTED NECESITA
PISOS... CHALETS... GARAGES... PARCELAS... TERRENO IINDUSTRIAL... NAVES... ETC.

SE LO OFRECEMOS CON LA SERIEDAD, GARANTIA Y EFICACIA DE UN GRUPO DE PROFESIONALES

EDIFICIO "AVENIDA"
53 Pisos y Comerciales. Próxima entrega.

EDIFICIO "CASTILLA" ,
15 FASE. 8 Pisos, Comerciales y Garages

EDIFICIO "TORRELAGUNA"
8 Pisos. Comerciales y Garages

RESIDENCIAL "LAS ACACIAS"
Pisos. Comerciales. Garages y Unifamiliares

URBANIZACION "LA PALOMA"
Unifamiliares en Asfain

URBANIZACION "EL CRISTO"
Unifamiliares en Villanueva de la Torre

UNIFAMILIARES
4 Unifamiliares en el Centro de Azuqueca 

URBANIZACION "EL PARAISO". Unifamiliares en Azuqueca

NAVES. TERRENOS Y CENTRO COMERCIAL
' En Polígono Industrial de Miralcampo

NAVES DE 300 A 1000 M/2, en Azuqueca 
TERRENO PARA HOTEL *** Con Proyecto

EDIFICIO "PIZARRO"

Ultimos 
14 pisos, 
garages 

y trasteros

SUS INVERSIONES EN LA ZONA DE MAS PROYECCION DE ESPAÑA


